



Еженедельник новостей МДС

События за 27 июня – 1 июля 2016 года

28 июня

Встреча с руководством энергохолдинга

Представители Международного делового совета (МДС) и председатель Правления ОАО «Национальная энергетическая холдинговая компания» Айбек Калиев обсудили особенности формирования инвестиционного климата в энергетической отрасли в стране. Для совместных действий по созданию благоприятных условий для инвесторов участники встречи приняли решение о подписании Меморандума о сотрудничестве между МДС и энергохолдингом. Предложено также провести бизнес-форум по вопросам энергетической отрасли.

29 июня

День независимости Беларуси отметили в Кыргызстане

МДС принял участие в приеме Посольства Республики Беларусь в Кыргызской Республике по случаю Дня независимости Беларуси. В приветственной речи Посол Беларуси Виктор Денисенко отметил имеющийся потенциал сотрудничества двух стран. Кыргызстан и Беларусь намерены расширить торгово-экономическое сотрудничество, взаимодействие в сфере промышленности, в сельском хозяйстве и агропромышленном комплексе, здравоохранении, туризме, а также в сотрудничестве регионов и СЭЗ.

30 июня

МДС и Государственная налоговая служба подписали Меморандум о сотрудничестве

Меморандум о сотрудничестве подписали Международный деловой совет и Государственная налоговая служба при Правительстве КР на заседании Комитета МДС по фискальной политике. Во встрече участвовали члены комитета МДС и представители ГНС. Соглашение направлено на всестороннее сотрудничество по оптимизации налоговой нагрузки на бизнес и улучшению инвестиционного климата в стране, ликвидацию коррупционных схем уклонения от налогообложения,

IBC Weekly News

Events of June 27 – July 1, 2016

June 28

Meeting with the Head of Energy Holding

IBC Representatives and Chairman of the National Energy Holding of the Kyrgyz Republic Aibek Kaliev discussed peculiarities of the investment climate in the energy sector of the country. To join actions in creating favorable conditions for investors, the participants decided to sign a Memorandum of Cooperation between IBC and the Energy Holding. It was also proposed to hold a business forum to discuss problems and development prospects of the energy industry in Kyrgyzstan.

June 29

Independence Day of Belarus marked in Kyrgyzstan

IBC took part in a reception of the Embassy of the Republic of Belarus in the Kyrgyz Republic on the occasion of Independence Day of Belarus. In his opening speech, Ambassador of Belarus Viktor Denisenko spoke about the potential of cooperation between the two countries. Kyrgyzstan and Belarus intend to expand trade and economic cooperation in industry, agriculture and agro-industry, healthcare, tourism, as well as cooperation between regions and SEZ.

June 30

IBC and the State Tax Service signed a Memorandum of Cooperation

Memorandum of Cooperation was signed between International Business Council and the State Tax Service under the Government of the Kyrgyz Republic (STS) at a meeting of the IBC Committee on Fiscal Policy. The meeting was attended by the IBC Committee members and STS representatives. The agreement is aimed at comprehensive mutual cooperation in optimizing the tax burden on business and improvement of the investment climate in the country, elimination of corruption schemes of tax

а также повышение налоговой культуры в обществе.

Подробнее [здесь](#)

Конференция по переходу к зеленой экономике

МДС принял участие в международной конференции по природному капиталу для перехода к зеленой экономике, организованной при поддержке Германского общества по международному сотрудничеству (GIZ), Программы развития ООН и соответствующих госорганов. Участникам конференции предоставлена информация о концепциях оценки и учета природного капитала, о его использовании для выработки устойчивой политики и перехода к зеленой экономике. На встрече обсуждены барьеры, существующие при переходе к зеленой экономике, и доступные решения.

Презентован новый подход к исследованию рынка труда

МДС принял участие в HR-форуме, организованном компанией «Эл Груп Консалтинг». Участникам форума был презентован новый подход к исследованию рынка труда, проводимому «Эл Груп Консалтинг» на регулярной основе. Суть этого подхода заключается в классификации компаний по объемам деятельности. Компании будут разделены на три группы – крупные, малый и средний бизнес и некоммерческие организации. На форуме обсуждены актуальные HR-тренды в Кыргызстане и предложения по мероприятиям и темам в этой сфере.

Подробнее [здесь](#)

Бизнес-встреча членов ТПП

МДС принял участие в бизнес-встрече членов Торгово-промышленной палаты Кыргызстана. На встрече несколько компаний, фондов и банков выступили с презентациями о своей деятельности. Заместитель председателя правления KICB Бектур Алиев рассказал о корпоративных кредитах, а также о деятельности банка. Алиев сообщил также о достижениях банка за 15 лет и отметил, что KICB входит в пятерку крупнейших банков Кыргызстана.

Подробнее [здесь](#)

Национальный день Швейцарии отметили в Бишкеке

МДС принял участие в приеме Посольства Швейцарии в КР по случаю празднования Национального дня Швейцарии. Швейцария оказывает поддержку Кыргызстану как в двустороннем формате, так и в рамках многостороннего сотрудничества в построении парламентской демократии, укреплении институтов гражданского общества и развитии экономики. В сотрудничестве с другими донорами Швейцария оказывает помощь в реализации национальных

evasion, and tax culture improvement in the society.

More details [here](#)

Conference on transition to green economy

IBC took part in an international conference on natural capital for the transition to the green economy organized by relevant state bodies in association with the German Agency for International Cooperation (GIZ) and United Nations Development Programme (UNDP). Conference participants were provided with information about natural capital valuation and accounting concepts, its use in the development of sustainable policy and transition to the green economy.

A new approach to labor market research presented

IBC took part in an HR Forum organized by the EI Group Consulting Company. The forum participants were presented a new approach to the labor market research conducted by EI Group Consulting on a regular basis. The companies will be classified according to their activity. They will be split into three groups - large, small and medium-sized businesses and non-profit organizations. The forum discussed current HR-trends in Kyrgyzstan and suggestions for activities and topics in this field.

More details [here](#)

Business meeting of CCI members

IBC took part in a business meeting of members of the Chamber of Commerce and Industry of Kyrgyzstan. At the meeting, several companies, funds and banks made presentations on their activities. KICB Deputy Board Chairman Bektur Aliev told about corporate credits and the Bank's activities. Aliyev also informed about the achievements of the Bank for 15 years and noted that KICB is among the five largest banks in Kyrgyzstan.

More details [here](#)

Swiss National Day celebrated in Bishkek

IBC took part in a reception of the Swiss Embassy in the Kyrgyz Republic on the occasion of celebration of the National Day of Switzerland. Switzerland provides support to Kyrgyzstan in the bilateral format and within the framework of multilateral cooperation in building parliamentary democracy, strengthening civil society and economic development. In collaboration with other donors, Switzerland is assisting in the implementation of national development programs and strategies.

<p>программ и стратегий развития.</p>	
<p>1 июля</p> <p>Минеральные ресурсы для развития</p> <p>МДС принял участие в круглом столе «Минеральные ресурсы для развития», организованном Германским обществом по международному сотрудничеству (GIZ). Участники встречи ознакомились с результатами исследований минеральных ресурсов Кыргызстана и взаимодействия горнодобывающих компаний и местных сообществ. Кыргызстан обладает значительными минеральными ресурсами, однако потенциал их использования для экономического роста не использован в полной мере. Результаты исследований показали, что потенциал минеральных ресурсов предоставляет возможности для инвестиций, торговли и занятости населения.</p>	<p>July 1</p> <p>Mineral resources for the development</p> <p>IBC took part in a roundtable "Mineral resources for development" organized by the German Agency for International Cooperation (GIZ). The meeting participants reviewed the results of survey of mineral resources of Kyrgyzstan, as well as the interaction between mining companies and local communities. Kyrgyzstan has significant mineral resources, but their potential has not been fully used for economic growth and sustainable development. The results of the survey showed that the potential of mineral resources provides great opportunities for investment, trade and employment.</p>
<p>27 июня – 1 июля</p> <p>Знакомство с опытом Хорватии в проведении регулятивной реформы</p> <p>Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков в составе делегации Кыргызстана посетил Хорватию для ознакомления с опытом этой страны в проведении регулятивной реформы. С 2006 года Хорватия успешно проводит регулятивную реформу, направленную на выявление барьеров, мешающих ведению бизнеса. В апреле 2014 года в Кыргызстане запущена регулятивная реформа "Системный анализ регулирования", реализуемая Отделом по регулятивной реформе при поддержке Правительства КР и Центра ОБСЕ в Бишкеке. В Хорватии делегация Кыргызстана посетила органы, задействованные в регулятивную реформу - Министерство экономики, Министерство юстиции, Хорватскую Ассоциацию работодателей, Агентство по инвестициям и конкурентоспособности, а также Sense Consulting - ведущую консультационную компанию по разработке и внедрению регулятивной реформы.</p>	<p>June 27 – July 1</p> <p>Getting to know Croatia's experience in carrying out regulatory reforms</p> <p>IBC Executive Director Askar Sydykov visited Croatia as a part of the Kyrgyz delegation to get acquainted with the experience of this country in carrying out regulatory reforms. Since 2006, Croatia has been successfully conducting regulatory reform aimed at identifying and removing barriers to doing business. In April 2014, Kyrgyzstan launched a similar regulatory reform "Systematic Regulatory Review" implemented by the Regulatory Reform Unit with the support of the Government of Kyrgyzstan and the OSCE Centre in Bishkek. In Croatia, Kyrgyz delegation visited the bodies involved in the regulatory reform – Ministry of Economy, Ministry of Justice, the Croatian Association of Employers, Agency for Investment and Competitiveness, and Sense Consulting - a leading consulting company in the development and implementation of regulatory reform.</p>
<p>Новости членов МДС</p> <p>Генеральный директор ОАО "Страховая компания "Кыргызстан" Мария Аденова и Генеральный директор компании MegaCom Азат Базаркулов признаны лучшими руководителями по версии газеты «Эркин Тоо». В юбилейном выпуске республиканской газеты «Эркин Тоо» были отмечены видные политики, деятели культуры и искусства, меценаты и управленцы.</p> <p>Подробнее здесь</p> <p>Компания MegaCom выступила генеральным спонсором II Всемирных игр кочевников.</p>	<p>News from IBC members</p> <p>General Director of the "Insurance Company Kyrgyzstan" JSC Maria Adenova and General Director of MegaCom Azat Bazarkulov have been recognized as the best managers by Erkin Too national newspaper. In its anniversary edition, Erkin Too marked prominent politicians, cultural workers and artists, patrons and managers of Kyrgyzstan.</p> <p>More details here</p> <p>MegaCom is the general sponsor of the Second World Nomad Games.</p> <p>More details here</p>

<p>Подробнее здесь</p> <p>Строительная компания «Elite House» запустила специальную акцию для своих покупателей. Вы приобретаете квартиру и получаете ремонт в подарок!</p> <p>Подробнее здесь</p> <p>В Чолпон-Ате прошла ярмарка вакансий «Иссык-Куль 2016». МДС выступил одним из партнеров ярмарки, на которой 45 работодателей представили более тысячи вакансий как в Кыргызстане, так и за рубежом. Мероприятие прошло в рамках программы «Молодежное предпринимательство», реализуемой Фондом Евразия Центральной Азии (ФЕЦА) при финансовой поддержке «Кумтор Голд Компани».</p> <p>Подробнее здесь</p> <p>Центр дополнительного образования Американского университета в Центральной Азии набирает детей 7-13 лет на летний сезон в Детскую Академию РОСТА.</p> <p>Подробнее здесь</p>	<p>Elite House construction company has launched a special promotion action for its customers. Buy an apartment and get a repair for free!</p> <p>More details here</p> <p>Issyk-Kul 2016 Job Fair was held in the Cholpon-Ata town. IBC was among partners of the Job Fair. 45 employers, including employment agencies, presented about 1,000 vacancies both in Kyrgyzstan and abroad. The event was held as a part of the Youth Entrepreneurship Program, implemented by the Eurasia Foundation in Central Asia (EFCA) with the financial support of Kumtor Gold Company.</p> <p>More details here</p> <p>Center for Continuing Education at the American University in Central Asia is inviting children of 7-13 years old for the summer season at the Children's Academy of Growth.</p> <p>More details here</p>
<p>События на 4 – 8 июля</p> <p>4 июля</p> <p>МДС и руководство группы «Евромани» обсудят сотрудничество в организации Международного финансового и инвестиционного форума, посвященного Кыргызстану в 2017 г.</p> <p>МДС примет участие в приеме Посольства США по случаю празднования 240-й годовщины независимости Соединенных Штатов Америки.</p>	<p>Events for July 4 – 8</p> <p>July 4</p> <p>IBC and Euromoney representatives will discuss cooperation in organizing the International Finance and Investment Forum on Kyrgyzstan in 2017.</p> <p>IBC will take part in the reception of the U.S Embassy on the occasion of the 240th Anniversary of the Independence of the United States of America.</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Международный деловой совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаят Ридженси Бишкек, каб. 113</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i> <i>Факс: + 996 312 623394</i> office@ibc.kg www.ibc.kg</p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>International Business Council</i></p> <p><i>Office 113, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i> <i>Fax: + 996 312 623394</i> office@ibc.kg www.ibc.kg</p>